

# 宇部市 コミュニティ・スクールだより No.6

令和4年度

## 「児童生徒参画による学校づくり、地域づくり」

令和4年度の重点取組事項3本柱の2つ目は「学校運営協議会の一層の充実」です。市内各小・中学校では、児童や生徒の代表、もしくは学年全員が、学校運営協議会に参加して、委員さんと熟議を行い、学校づくり・地域づくりについて主体的に考え、活動しています。こうした取組が市内全域に拡がり、学校や地域の課題解決につながることを願っています。

### ふるさと観光ガイドを展開

### 万倉小学校

万倉小学校では、6年生が、万倉の観光スポット4点「国司 信濃公と天龍寺」「宮尾八幡宮」「信田丸城跡」「赤間硯」について、学運協でプレゼンをした後、楠こもれびの郷で観光客の皆さんを対象に観光ガイドを展開しました。万倉名産のなすびのお面を頭につけ、万倉の素晴らしさについて、一生懸命語っていました。猛暑の中、観光客の皆さんも熱心に耳を傾けてくださいました。「そんな所があるの〜？知らなかったなあ。今度行ってみたい」という声も聞こえてきました。ふるさとについて語る姿は、郷土愛に満ちていました。



### 地域づくり計画について6年生全員と学運協委員さんが熟議

### 厚南小学校

厚南小学校の6年生全員が、5つのテーマ（「高齢者」「子どもの健全育成」「地域の活性化」「健康づくり」「安心・安全なまちづくり」）に分かれて、自分たちに何ができるかという視点で、学運協委員さんや地域の各種団体の方と熟議を行いました。乳児を対象とした「ハイハイレース」の開催や、公園の安全チェック、高齢者とのふれあいイベントの開催等、多様な意見交換がなされました。出された意見は、支援チームとの連携により、厚南地区地域づくり計画の会で協議され、可能な範囲で計画に反映されていくこととなります。地域づくりについて当事者意識が育つ取組が進んでいます。



### Clean Mission in my Town 船木小学校

船木小学校では、5・6年生全員が、「Clean Mission in my Town」に取り組みました。これは、児童が保護者、地域の皆様に呼びかけて、「ふるさと船木」を一緒にきれいにする活動です。遡ること4か月、船木小児童は、学運協の皆さんと熟議を行いました。テーマは、自分たちの学校をどんな学校にしたいか、また、日頃、お世話になっている地域の皆さんに感謝しつつ、地域の為に何ができるかについてです。この熟議が、船木地区での貢献活動につながりました。

